
【本报讯】粮储公共公
司 总 经 理 巴 尤（Bayu Kris-
namurthi）强 烈 否 认 ，关 于
由有关的国企出产和提供
的 稳 定 粮 食 价 格 和 供 应
（SPHP）的米袋，贴上了普
拉波沃（Prabowo Subianto）-
吉 布 兰（Giobran Rakabum-
ing Raka）的 竞 选 宣 传 图
案。

巴 尤 强 调 说 ，受 到 特
制包装的稳定粮食价格和
供 应 的 大 米 已 经 随 处 可
见，不论在市场上或是小
型超市，任何人都可以前
来购买，任何人也都可以

容易得到这种特制包装的
大米。

他 解 释 说 ，这 种 特 制
包装的大米一旦推销给老
百姓之后，本公司也不能
再管理上述大米究竟要用
于何事。不过可以保证的
是本公司在进行包装的过
程中，绝对不包含任何政
治的象征，包括贴上含有
任何标志的图案。

巴 尤 透 露 说 ，粮 储 公
共公司的确会与批发商和
现代零售商携手合作，这
是为了要加速稳定大米价
格和库存，目的是要让人

们容易得到稳定粮食价格
和供应的大米。

众所周知，名为尊·西
托 鲁 斯（Jhon Sitorus）通 过
X@Miduk17 账 户 上 传 了 一
张照片，在照片中就可看
到粮储公共公司的稳定粮

食价格和供应的大米的米
袋 上 ，贴 上 了 普 拉 波 沃 -
吉布兰的竞选宣传图案。

尊·西 托 鲁 斯 在 上 传
中说，“他们已经违反了宪
法，违反了辩论规则，违反
了官员的中立性，也违反
了官员的正直，如今又使
用粮储公共公司的大米进
行竞选活动，佐科维的内
阁正在为普拉波沃-吉布
兰服务。” （Sm）

粮储公共公司总经理巴尤阐明
粮储局大米包装袋没有任何竞选宣传图案

世界水论坛设施寻找饮水解决方案
1 月 26 日，公共工程与民居部声称，世界水论坛

设施正为我国寻找饮水解决方案。

【本报讯】气象、气候和
地 球 物 理 机 构（BMKG）报
告称，截至 2024 年 1 月底，
根据季风区（ZOM）的数量，
印度尼西亚境内 70%地区
已进入雨季。气象局日前
在其官方声明中说：“根据
季风区的数量，我国 70%地
区已进入雨季。”

气象局表示，目前正在
经历雨季的地区包括亚齐
省、苏北省、廖省、苏西省、
占 碑 省 、明 古 鲁 省 、苏 南
省、楠榜省南部地区、万丹
省一部分地区、西爪哇省一
部分地区、中爪哇省一部分

地区、东爪哇省一部分地
区、加里曼丹岛大部分地
区、北苏拉威西省一部分地
区、中苏拉威西省一部分地
区、西苏拉威西省一部分地
区、南苏拉威西省一部地区
分、北马鲁古省一部分地
区、西巴布亚省和巴布亚省
一部分地区。

与此同时，气象局还发
布了 2024 年 1 月 11 至 20 日
的雨量分析，涵盖了低、中
和高三个等级。低雨量标
准发生在亚齐省的部分地
区，东爪哇省的小部分地
区，巴厘省、西努省和东努

省，苏北省一部分地区、北
苏拉威西省、哥伦打洛省、
中苏拉威西省、马鲁古省、
西巴布亚省、西南巴布亚省
一小部分地区、北巴布亚
省、南巴布亚省一部分地
区。

气象局预测，2024 年 1
月 21 日至 31 日期间，全国
各地雨量通常处于中等水
平（50 - 150 mm）。预计在
苏门答腊大部分地区、爪
哇、巴厘、加里曼丹、努沙
登加拉群岛、北马鲁古和马
鲁古、西巴布亚和巴布亚，
以及苏拉威西群岛的一部
分地区都将经历中等雨量
（50 - 150 mm）。

然后，预测在亚齐和楠
榜中部地区万丹省西部地
区、西爪哇省东部地区、中
爪哇省的北海岸、东爪哇的
一小部分地区、西努省和东
努省的一小部分地区、南苏
拉威西省南部的一小部分
地区、东南苏拉威西省和巴
布亚中部的一小部分地区，
以及中巴布亚省和西巴布
亚省一部分地区，将经历高
度 至 极 高 雨 量（超 过 150
mm）。

气象局还预测，印度尼
西亚的一些地区有高度洪
水的风险，其中包括中爪哇
省的日巴拉（Jepara）和八马
兰（Pemalang），西努省的比
马（Bima）和松巴哇（Sumba-
wa），南苏拉威西省的帕鲁

（Barru）、波尼（Bone）、戈瓦
（Gowa）、锡 江 市（Makas-
sar）、马罗斯（Maros）、庞卡
杰内群岛（Pangkajene）和塔
卡拉（Takalar），以及巴布亚
省的大曼伯拉莫（Mambera-
mo Raya）和 中 曼 伯 拉 莫
（Mamberamo Tengah）。

气象局还发布了一份
关于沿海洪水或潮汐的潜
在风险的预警，该警告将持
续到 2024 年 1 月底。海洋
气 象 中 心 主 任 艾 科（Eko
Prasetyo）表示，这种潮汐洪
水受到满月现象的影响，可
能会提高最大海平面的高
度。

艾科说：“根据对水位
数据的监测和潮汐预测，潮
汐洪水可能在印度尼西亚
一些沿海地区发生，其中包
括万丹沿海、雅加达沿海、
西加里曼丹沿海、中爪哇北
海岸沿海、东爪哇沿海和北
马鲁古沿海。”

他提醒说，这种潮汐洪
水的潜在风险在不同的时
间和地区是不同的，通常会
影响港口和沿海居民的活
动，例如港口的装卸活动、
沿海居民的居住活动，以及
盐场和陆地渔业的活动。

他补充说：“我们呼吁
各地居民始终保持警惕，随
时准备好应对最大海平面
的影响，并关注气象局发布
的海洋气象信息的更新。”

（Irw）

全国70%地区元月结束前进入雨季
气象局：某些沿海区应警惕潮汐洪水风险

苏加巫眉发生山体滑坡
1 月 26 日，西爪哇省苏加巫眉（Sukabumi）县 Ci-

badak 乡 Sekarwangi 村 Cibatuhilir 区发生山体滑坡，导
致 12 间民房严重损坏及 75 个家庭或 239 人不得不疏
散至帐篷避难。

A2
Lt:Idr

■ Saturday, January 27, 2024
财经新闻

政府将发展雅京-泗水高铁项目
第一阶段或从雅万高铁延伸至日惹特区

【本报讯】印中高铁公
司总经理德威亚纳（Dwiya-
na Slamet Riyadi）表示，政府
想持续承建从雅加达直到
泗水的高铁项目，如今上述
高铁项目还在研究的过程
中，在初期阶段也许不会直
接延伸到东爪哇省泗水市。

德威亚纳日前在雅加
达透露说：“在多次的场合
之中，佐科维总统、海事与
投资统筹部长卢虎、国企部
长埃里克和交通部长苏马
迪，全都表示要把雅万高铁
延伸到泗水，但在初步阶段
首先承建雅加达-日惹高铁
项目。”

他又称：“第一阶段先

建雅加达-日惹高铁项目，
若是直接延伸到东爪哇省
泗水，时间和开支方面也许
就会有问题。总体来说，线
路和可行性研究等方面必
须要更为完善，我们从雅万
高铁项目中汲取了很多经
验，因此延伸到日惹或泗水
的 高 铁 线 路 ，理 应 会 更
好。”

关于雅加达-泗水高铁
的具体线路或走向等事项，
德威亚纳对此事暂时不肯
透露。他只说关于雅加达-
泗水高铁项目还在处于研
究阶段，如果把雅加达-泗
水高铁项目的具体线路公
布出来，深恐会出现地产商

投机活动。
此前，国企部副部长卡

迪 卡（Kartika Wirjoatmodjo）
曾透露过，印尼政府同中国
铁路建设股份有限公司携
手合作，正对雅加达-泗水
高铁建设项目进行可行性
研究工作。

如悉，海事与投资统筹
部长卢虎（Luhut Binsar Pan-
djaitan）前些时曾表示，雅万
高铁项目将持续建设延伸
到泗水。佐科维总统已经
向他和数位利益相关者下
达命令，对雅万高铁延伸至
泗水项目进行可行性研究。

卢虎还说，延伸建设的
雅万高铁项目将经过格达

查迪（Kertajati）、日惹（Jog-
ja）和梭罗（Solo），然后直到
泗水。

另外，交通部铁路事务
总署长里萨尔（Risal Wasal）
曾说过，雅加达-泗水高铁
项目要经过哪一条路线，具
有六个因素将成为路线选
择的考虑因素，即需求的可
能性、征地便利和环境方面
等等。

而 交 通 部 长 苏 马 迪
（Budi Karya Sumadi）说 ，雅
加达至泗水的高铁项目将
更倾向于爪哇岛南部的路
线，当然要事先进行可行性
研究之后才能做出决定。

（Sm）
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美元
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BND

CNY

EUR

GBP
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10.431,31

11.835,85

2.212,27

17.256,11
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11.835,85
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439,08
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11.680,45
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3.346,22
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443,96

15.545,00

1 月 26 日
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Antam 公司LM纯金价格 （2024年1月26日）

金属重量（单位：克）
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指数
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要求政府延期调升娱乐税收
元月 26 日，印尼旅游业协会主席哈利亚迪（Hari-

yadi Sukamdani /中）在雅加达会见了海事与投资统筹
部 长 卢 虎（Luhut Binsar Pandjaitan）后 在 记 者 会 上 声
称，企业家要求政府延期调升娱乐税收。

【本报讯】佐 科 维 总 统
再次向海事与投资统筹部
长 卢 虎（Luhut Panjaitan）授
予重任，委任为加速开发
核 电 站 工 作 队（NEPIO）负
责人。

上 述 是 根 据 编 号 为
250.k/hk.02/mem/2021 有 关
准备 NEPIO 工作队的能源
与矿物部规定书行事。

能源与矿务部国家能

源委员会秘书长佐科·西
斯宛托（Djoko Siswanto）于 1
月 17 日在新闻发布会说：

“因此由海事与投资统筹
部长担任主席，能源与矿
务部长担任常务主席。”

该工作队成员有国家
研 发 机 构（BRIN）辅 导 委
员会主席、相关部长/机构
主任、能源与矿务部国家
能 源 委 员 会（DEN）成 员 、

以 及 核 能 咨 询 委 员 会
（MPTN）主席。

NEPIO 工 作 队 负 责 向
总统说明关于开发核电站
的筹备和执行事宜。组建
工作队是为支持实现能源
转型及 2060 年净零排放的
目标。

此外，NEPIO 也是为加
速准备及开发核电站的跨
领域性质国家工作队。佐

科说：“国家能源委员会已
寄函至该委员会主席和总
统 要 求 提 供 关 于 组 建
NEPIO 的指导。”

他 补 充 道 ，加 速 开 发
核 电 站 工 作 队（NEPIO）也
拥有机构与社会民众之间
的工作关系。他说：“因为
核能对于来自社会民众的
反应是很重要的事。”

（Ing）

卢虎受任为加速开发核能团队负责人




